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Zitat von DB4 

Zitat von Daniel1982 

Die medizinische Abteilung wurde doch erst in den letzten Jahren getauscht,
oder?

Wenn das Thema Laufleistung angesprochen wird gehört auch zur Wahrheit,
dass außer Paderborn keine Mannschaft an dem Spieltag bisher mehr gelaufen
ist als wir.

Ich finde es einfach zu wenig, hat man in einer kurzen Woche schhon immer erst
Dienstag mit dem Training angefangen? Ich kenne das anders. Bei Spieltag Samstag
oded Sonntag wird Dienstag angefangen und bei Spieltag am Freitag am Montag.

Für mich ist es offensichtlich das wir zu wenig machen, auf Statistik gebe ich da wenig.
Manche gehen mit zwei Trainings in ein Spiel, das sieht man dann auch an der
Leistung, siehe Castrop diese Woche. Schwach, ganz Schwach

Wie oft trainieren andere Vereine? Gibt es dazu Statistiken?
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